



# 梅田だより

茅ヶ崎市立梅田小学校 TEL85-1125

めざす児童像「やさしく かしく たくましく」

令和7年1月31日

## 2月号

NO. 622

校長 大久保仁晶



## 笑う門には福来る・笑顔

12月はインフルエンザの流行で、学級閉鎖となるクラスも出ましたが、新年明けてからの1か月は、学級閉鎖もなく、子どもたちは元気に学習に、遊びに過ごしています。2月となり、ますます寒さが厳しくなることもあるかと思いますが、体調管理をしっかり行って、今の学年での生活も残りわずかなので、楽しんでほしいと思います。

さて、「笑う門には福来る」と言われます。意味は「笑いの絶えない人の家には、自然と幸福が訪れること」となります。「笑門来福(しょうもんらいふく)」とも言われます。梅田小学校の目指す学校像「笑顔いっぱい梅田小」に通じるものがあります。令和7年(2025年)が始まったばかりですが、この1か月も「笑顔いっぱい梅田小」がいろいろな場面で見られたので、ご紹介します。

- ・ 休み時間に校長室でたわいもない話で笑っている1年生
- ・ 校長先生の誕生日を覚えていて、伝えに来た子
- ・ スイートポテトを作って、笑顔で食べる2年生
- ・ 職員室に鍵を借りに来て、役目を果たせてほっとした笑顔の子どもたち
- ・ クラブ見学で、上級生の活動に尊敬の視線で見つめる3年生
- ・ 夏休みの表彰で、少し照れながらもその賞を実感する子どもたち
- ・ 登校時に大きな声で「おはようございます」と笑顔で挨拶をする子どもたち
- ・ 給食のはるまきをおいしそうにほおぼる子どもたち
- ・ 地域の方の話を真剣に聞く4年生
- ・ 素敵な写真が撮れたと満足げな5年生
- ・ 卒業式のピアノ伴奏オーディションを緊張しながらも頑張ると言った6年生
- ・ 校内の果物で作ったシロップをおいしそうに飲む子どもたち

このような姿を見たときには、こちらも笑顔になります。そして、私自身も笑顔でいることを心がけています。笑顔には、ストレスを下げる効果があるとも言われています。また、ポジティブな雰囲気を作り出すとも言われています。私が使っている日めくりには「笑顔にまさる化粧なし」という言葉もあります。梅田小学校の目指す学校像の「笑顔いっぱい梅田小」は本当に素晴らしいフレーズだと実感しています。なかなか笑顔になれない日もあるかもしれませんが、そんな日は誰かの笑顔を見て元気をもらい、そしてその逆の日もあると思います。一人の笑顔が友達やクラスに伝わり、さらには学校全体も笑顔にしてくれる、と感じています。ぜひ、家庭でも笑顔いっぱいとなるようご協力をお願いします。



高南駅伝、梅田Aチームが優勝しました。ここにも笑顔が。